

Les primo-injections stoppées dans les centres, faute de doses

VALENCIENNOIS. Ils sont tous logés à la même enseigne, et n'avaient d'autre choix, hier soir, que de se plier aux directives de l'Agence régionale de santé. Les cinq centres de vaccination anti-Covid du secteur reportent tous les rendez-vous pris pour recevoir la première injection. « Jusqu'à nouvel ordre », indique-t-on à Saint-Amand-les-Eaux, où 895 personnes, qui avaient pu réserver un créneau, ont été « déprogrammées ». « On rouvrira le 8 février, uniquement pour les deuxième injections. »

DEUXIÈME INJECTION ASSURÉE

Même scénario à Denain, où le centre a fermé dès midi, hier. Jusqu'au 7 février, tous les rendez-vous sont annulés. « Il n'y a plus de doses (...) disponibles, déplore sur sa page Facebook la maire, Anne-Lise

Dufour. *Les vaccins n'ont pas été livrés sur l'ensemble du territoire européen comme ils devaient l'être. C'est un scandale, c'est révoltant.* »

« Les patients étaient super-volontaires, c'était génial. » À Valenciennes, dans le centre installé au gymnase Jean-Mineur, « on retourne trois semaines en arrière », résume le médecin, Jacques Franzoni, lorsque l'activité était moins intense, se limitant à la vaccination des professionnels de santé. Dès aujourd'hui, seuls ceux qui ont reçu leur première injection recevront la deuxième, « pour une protection complète. On a des doses pour revacciner ».

Les deux centres du groupe privé Elsan (Vauban et Le Parc) suivent une feuille de route identique : les réservations pour les primo-injections sont pour l'heure reportées « après le 1^{er} mars ». ■

MARIE DELATRE



Les cinq centres de vaccination du Valenciennois ne prennent plus de rendez-vous jusqu'à nouvel ordre. PHOTO ARCHIVES CHRISTOPHE LEFEBVRE